

BERITA TERBARU

Polres Morowali Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Terkait Pengaman Nataru

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 20, 2023 - 16:55



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resort (Polres) Morowali Menggelar rapat koordinasi lintas sektoral guna mempersiapkan Operasi Lilin Tinombala 2023-2024 dalam upaya menjaga keamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 (Nataru).



Acara berlangsung di ruang aula Mapolres Morowali, kompleks perkantoran Bumi Fonuasingko, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Rabu, (20/12/2023).

Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK.MH Yang diwakili Wakapolres Morowali Kopol Zulkifli, S.H Memimpin Rapat dan di damping Drs. Ichwan Bachmid, MM, Staf Ahli Bupati Bid. Pemerintahan, serta Kapten Inf. Safrin Danramil 1311-01 Bungku Tengah dan dihadiri pimpinan OPD Lingkup Pemda Morowali, Para PJU Polres Morowali, Kapolsek jajaran Polres Morowali, dan personel Polres serta Polsek yang terlibat dalam Ops Lilin Tinombala 2023-2024 juga turut serta dalam rapat koordinasi ini.



Acara tersebut mengikuti susunan yang terencana dengan baik, dimulai dari pembukaan hingga penutup, Antara lain laporan dari perwira yang ditunjuk, menyanyikan Lagu Indonesia Raya, sambutan dari Wakapolres Morowali, serta sambutan dari Pj. Bupati Morowali yang disampaikan oleh Staf Ahli Pemda Morowali.

Selain itu, paparan dari masing-masing bagian yaitu Kabag Ops, Kasat Intelkam, dan Kasat Lantas Polres Morowali dilakukan melalui peragaan slideshow.



Setelah rangkaian acara, dilanjutkan dengan sesi diskusi dan pembacaan doa, serta diakhiri dengan menyanyikan lagu Padamu Negeri, Kegiatan ini berlangsung dengan lancar mencerminkan kerjasama yang baik dan suasana kondusif, Yang Sebelumnya telah dilaksanakan Latpra Ops Lilin Tinombala 2023.

Rapat koordinasi lintas sektoral ini menjadi salah satu program unggulan Kapolres Morowali dalam persiapan personel untuk Operasi Lilin Tinombala 2023-2024, yang bertujuan menjaga keamanan dan ketertiban menjelang perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di wilayah Kabupaten Morowali.